



Primeras Planas

Escapa de penal capo en Sonora
También hay cárteles en EU; hagan su parte, dice Sheinbaum
Crece la tensión entre INE-Senado
A bachillerato tecnológico, 865 mdp para 17 planteles
A los bancos, miles de millones por la deuda del Fobaproa
PT pinta raya de nuevas medidas antinepotismo y de ética de Morena
"Nosotros vamos a defender el T-MEC"
CDMX violenta
Con ustedes... ¡la Liguilla!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Exhiben y detienen a ratero de Anzures

Hace unos días, la actriz Carmen Baqué fue víctima de robo mientras su auto se encontraba estacionado en las calles Edgar Allan Poe y Shakespeare, en la colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. Después de ser identificado, el ladrón fue detenido sobre la carretera federal a Cuernavaca, colonia San Andrés Totoltepec. "Resultado de trabajos de investigación, en atención a la denuncia por el robo de objetos al interior de un vehículo, ocurrido el 4 de mayo en @AlcaldiaMHmx, compañeros de @SSC_CDMX identificaron y detuvieron a un hombre señalado como probable responsable", publicó en redes sociales el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**. [Excélsior](#) sin mención: [Basta](#)

Se transformará la CDMX radicalmente para el Mundial de fútbol: Clara Brugada

A poco más de un año de que el balón comience a rodar en la Copa Mundial de la FIFA 2026, la CDMX se declaró lista para recibir la máxima fiesta del fútbol internacional por tercera vez en su historia. Desde un acto encabezado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, se presentó el proyecto para este evento global que tendrá lugar del 11 de junio al 19 de julio de 2026, en 15 ciudades de tres países: México, EU y Canadá. El C5 tendrá un rol protagónico en la vigilancia y atención a emergencias, junto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#) / [+Chilango](#)

Fabrican regalos para mamá

La **SSC de la CDMX**, a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, promueve y visibilizan el esfuerzo y talento de las personas privadas de la libertad, mediante las actividades que realizan bajo el esquema de autoempleo de la marca Hazme Valer, con la elaboración de productos con motivo del Día de las Madres. Los artículos para esta temporada fueron fabricados por más de 50 personas privadas de la libertad, entre hombres y mujeres, en cárceles de la Ciudad. [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#)

Gobierno federal ayuda en caso de pinchazos en el STC

El gobierno federal está apoyando con las investigaciones sobre el tema de los pinchazos en el STC-Metro para saber el motivo y realizar las detenciones necesarias, informó la presidenta Claudia Sheinbaum. Además, se reforzará la vigilancia con los más de 5 mil 800 elementos de la **PBI**, que ya se encuentran en el Metro y se incorporarán 200 elementos del **Grupo Zorros** y los **Grupos Panteras y Titanio** de la **Policía Auxiliar**, para hacer recorridos en las estaciones y en el interior de los vagones. La **SSC** detalló que entre el 28 de abril y el 5 de mayo se realizaron mil 956 revisiones aleatorias en todas las líneas. [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [La Razón](#)



Con falla en la Línea B, la bienvenida a Rubalcava

La deformación en las vías de la interestación Oceanía a Deportivo Oceanía de la Línea B del Metro, que corre de Buenavista a Ciudad Azteca -en el municipio de Ecatepec- afectó la movilidad de miles de usuarios del Estado de México que tardaron más de tres horas en abordar un camión de la RTP o **alguna unidad de la SSC**. Los usuarios se quejaron por la falta de información, mientras agentes de la Policía Bancaria e Industrial aturdíen a los pasajeros con gritos "avancen, no se detengan". Algunos conductores de camionetas y vehículos dieron un aventón a quienes se dirigían a Nezahualcóyotl, Ecatepec, Tecámac y Ojo de Agua. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Iba a arrojarse de puente en el AICM

Un hombre subió a una estructura metálica en el acceso a la Terminal 2 del AICM y se quitó la ropa mientras amenazaba con arrojarse al paso de los vehículos, lo que generó la movilización de elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes intentaron dialogar desde una canastilla, hasta que lograron bajarlo. [Basta](#)

Dispara a policías; acaba bajo arresto

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras disparar en contra de ellos en una fiesta patronal realizada en la colonia Séptima Sección de San Juan Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero. En el intercambio de balas, el hombre resultó herido en el brazo por lo que fue atendido por paramédicos. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a dos personas por venta de huachicol

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer y a un joven, quienes, al parecer, vendían de manera ilícita gasolina en una vivienda en calles de la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa. Un grupo de personas agredieron a los uniformados y dañaron su unidad oficial, por lo que solicitaron los apoyos correspondientes. [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#)

Qué bonita familia

Sherlyn "N", cuñada de "El Lunares", uno de los exlíderes de La Unión Tepito, fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en posesión de diversas dosis de droga y a bordo de un automóvil con placas de Oaxaca sobre avenida Ingeniero Eduardo Molina, de la colonia La Malinche, alcaldía Gustavo A. Madero. Su captura se da a una semana de la detención de otro familiar de "El Lunares" de nombre Christian Abdiel, "El Cabezón", quien era un líder de La Unión Tepito. [Basta](#)

Los detienen en Miguel Hidalgo y los reconocen por otro robo

Dos hombres fueron detenidos en la colonia América, alcaldía Miguel Hidalgo, por **policías** de la demarcación mientras realizaban su recorrido de patrullaje. Los uniformados fueron alertados por un hombre, quien dijo había sido amagado por dos sujetos con una punta por la espalda y despojado de sus pertenencias al interior del Mercado América. [Metro](#)

Desalmado apuñaló a su pareja y le cerró un ojo

Un sujeto fue capturado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras golpear y apuñalar a su pareja sentimental en calle Oriente 166, de la colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Le clavó un cuchillo de cocina en el hombro y la pierna. [Basta](#)



Escapa de llamas arrojándose por la ventana de su vivienda

Un hombre escapó por la ventana de su departamento en un intento de salvar su vida luego de registrarse un incendio en el edificio ubicado en calle Hierro, de la colonia Felipe Pescador, alcaldía Cuauhtémoc. Reportes indican que aparentemente fue el sujeto quien comenzó el incendio de manera intencional bajo los efectos de estupefacientes, por lo que, tras rescatarlo, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo detuvieron y presentaron ante el MP. [La Prensa](#)

Denuncian comerciantes de Benito Juárez cobro de piso de La Unión Tepito

Pequeños negocios de colonias que se localizan en los límites de las alcaldías Benito Juárez e Iztapalapa piden a las autoridades de los tres niveles de gobierno su intervención, mayor vigilancia y que investiguen a un grupo criminal cuyos integrantes se presentan como de La Unión Tepito para exigirles cuotas de hasta 40 mil pesos. [La Jornada](#)

Alcaldía Coyoacán recupera espacios públicos invadidos en las colonias Educación y Ruiz Cortines

La alcaldía Coyoacán llevó a cabo acciones para recuperar espacios públicos que estaban siendo indebidamente apropiados por particulares, informó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar. El operativo, encabezado por personal de las áreas de Gobierno y **Seguridad Ciudadana**, se desplegó en seis calles de la colonia Adolfo Ruiz Cortines. En este operativo participaron 20 elementos de Escudo Coyoacán, una unidad de la Defensa Nacional con seis efectivos, una unidad de la Marina con 12 elementos y 10 trabajadores de la alcaldía. [La Prensa](#)

Armas ilegales no solo llegan a narcos, empresas de seguridad privada también son clientes

En México, donde seis de cada 10 ciudadanos se sienten inseguros, las armas ilegales provenientes en su mayoría de Estados Unidos juegan un factor determinante, tanto por los grupos del crimen como por la proliferación de empresas patito que brindan custodia y protección. Esto porque la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad (AMESP) estima que siete de cada 10 empresas de seguridad en nuestro país son irregulares. Por ello, explicó que para operar con regularidad una empresa de seguridad privada, se debe solicitar un permiso a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** (sic), la cual verificará que se trata de una empresa seria, sin procesos judiciales o antecedentes penales. [Publimetro](#)

Columna A la sombra: CDMX será la más videovigilada

Con el Mundial, la CDMX se convertirá en una de las urbes más videovigiladas de América. La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, anunció la instalación de 40 mil nuevas cámaras de videovigilancia como parte de los preparativos para el Mundial 2026. "Con esta ampliación se tendrían 123 mil videocámaras", declaró. [El Sol de México](#)

Policiaco

Chocan policías y un potro

Oficiales de la Policía Bancaria e Industrial se vieron involucrados en un choque con un motociclista, quien tuvo que ser llevado al Hospital Xoco, luego del accidente en Insurgentes Sur y avenida Extremadura, alcaldía Benito Juárez. [El Gráfico](#)



Simulan accidente y roban en Polanco

Una persona fingió ser arrollada cuando circulaba en su patín eléctrico para que el conductor de un automóvil de alta gama fuera asaltado en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. “A través de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial y policías sectoriales, ya realizan labores de investigación apoyados por el C2 para la identificación de los responsables”, mencionó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)

Al calor de unos tragos

Tras una riña, un hombre fue herido con un arma blanca cerca del Metro Olivos, en la alcaldía Tláhuac. Los agresores escaparon del lugar y el herido pidió ayuda a **policías** para ser llevado al Hospital General Belisario Domínguez, donde lo atendieron por la lesión en la espalda alta. [El Gráfico](#)

Vuelca camión de carga sobre Viaducto Tlalpan

Dos hombres resultaron lesionados tras la volcadura de un camión de carga sobre Viaducto Tlalpan, en la colonia San Lorenzo Huipulco, alcaldía Tlalpan, los hombres viajaban en el vehículo en donde transportaban toneladas de fruta. Al sitio arribaron Bomberos, elementos de Tránsito y paramédicos, quienes atendieron a los lesionados y cerraron la circulación. [Reforma](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Drogas, una constante en las cárceles

En los últimos tres años se llevaron a cabo 51 mil 47 decomisos de droga en las cárceles capitalinas, así lo reveló la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, a cargo de **Andrés Ponce Aceituno**, en la respuesta a una solicitud de transparencia hecha por Diario Basta. Es de señalar que, aunque esta casa editorial solicitó la información respecto al centro de reclusión específico y el tipo de droga decomisada, la dependencia en manos de Ponce Aceituno no proporcionó estos detalles debido a que no acostumbran desglosar estos datos, según justificó en el oficio SSC/SSP/DGAEASP/ DAAAJ/135/2025. [Basta](#)

Justicia

CDMX violenta

El SESNSP reveló que en el primer trimestre de este 2025, la CDMX cerró con 188 homicidios dolosos con un ascenso significativo de enero a marzo. En el plan de trabajo de la fiscal general, Bertha Alcalde Luján, la Fiscalía de Homicidios fue transferida a la Coordinación General de Delitos de Alto Impacto; se creó la figura de médico investigador y una nueva Unidad de Criminalística de Proximidad, que se adhiere a las cinco existentes. Las áreas de Inteligencia de la Policía de Investigación de la FGJ y **de la SSC** realizan trabajos de investigación e identificación de las células o generadores de violencia. [La Prensa](#)

Toma nota

Mes con mes, en la CDMX el despojo de autopartes ocupa el primer lugar entre los robos que más cometen los delincuentes en la capital. Según estadísticas de la Fiscalía General de la Justicia revelaron que durante el 2024 y los primeros meses de 2025, se registraron entre 800 y 900 robos de autopartes cada mes. [Reporte Índigo](#)



Columna Trascendió

Que la titular de la Fiscalía General de Justicia, Bertha Alcalde, hizo ayer dos nombramientos importantes al colocar en el área de combate a delitos electorales a Daniel Osorio y como fiscal anticorrupción a Gerardo Huerta. Se trata de dos posiciones clave en la capital, aunque la primera era más que urgente, porque estamos a menos de un mes de la jornada en que los capitalinos deberán elegir a jueces, magistrados y ministros como parte de la renovación del Poder Judicial. [Milenio](#)

Imagen Destacada

